

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

**CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES**

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La consejera Torres recibe a dos de las jugadoras navarras del Asfi Itxako que fueron bronce en el último Mundial

Martes, 10 de enero de 2012

La consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud, Elena Torres Miranda, ha recibido esta mañana en su despacho a dos de las jugadoras navarras del Asfi Itxako, Andrea Barnó y Nerea Pena, que obtuvieron el bronce con la selección nacional en el XX Campeonato Mundial de Balonmano Femenino celebrado en Brasil en diciembre de 2011. La consejera les ha hecho entrega de un libro y un pañuelo rojo.



La consejera Torres y las dos jugadoras del Itxako: Barnó (izda.) y Pena (dcha.)

Las jugadoras navarras de Asfi Itxako, Nerea Pena, Andrea Barnó, Macarena Aguilar, Silvia Navarro, Jessica Alonso, Carmen Martín y Patri Pinedo, lograron la medalla de bronce bajo la dirección del seleccionador nacional Jorge Dueñas. Además, Carmen Martín fue elegida mejor extremo derecho del Mundial y ha sido muy comentada la gran actuación de Silvia Navarro en la portería.

Como se sabe, el XX Campeonato Mundial de Balonmano Femenino se celebró en Sao Paulo, Brasil, entre el 2 y el 18 de diciembre de 2011, bajo la organización de la Federación Internacional de Balonmano (IHF) y la Federación Brasileña de Balonmano. Fue el tercer Mundial femenino realizado fuera de Europa, después de los de Corea del Sur (en 1990) y de China (en 2009).

La selección de Noruega se declaró campeona al vencer en la final a Francia, sumando así su segundo título mundial. Por su parte, el equipo nacional ganó el tercer puesto al vencer a Dinamarca, consiguiendo con ello la medalla de bronce, la primera en un Mundial para el equipo nacional.

Han acudido también a esta recepción el presidente del equipo, Miguel Bujanda; el gerente, Iñaki Ibarra; el presidente de la Federación Navarra de Balonmano, Jesús Aranaz, y el director-gerente del Instituto Navarro de Deporte y Actividad Física (INDAF), Miguel Pozueta.